



**8 Pièces**

**284 m<sup>2</sup>**

**Réf. 82922035**

**1 950 000 €**

**Vence**

Maison à vendre (06140)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Superbe demeure d'architecte en pierre offrant une vue panoramique sur toute la côte et les collines. Idéalement située près de Vence, dans un environnement d'une tranquillité absolue, cette villa charmera par l'authenticité de ses pierres, une vue imprenable sur la mer, la qualité de sa construction, et son jardin aménagé. Au rez-de-chaussée, une entrée principale donne sur un vaste salon/salle à manger avec une spacieuse cuisine rénovée, ouvrant sur une grande terrasse en angle, toilettes invités, et une buanderie. Deux chambres, dont une avec un escalier menant à une mezzanine, une salle de ...

Beautiful architect-designed stone house with panoramic views of the entire coast and hills. Located near Vence, in absolute tranquility, this villa will charm you with the charm of stone, panoramic sea views, the quality of its construction, and its landscaped grounds. On the ground floor, the main entrance leads to a living/dining room with a large renovated kitchen, all opening onto a large corner terrace, guest toilets, and a laundry room. Two bedrooms, one with a staircase leading to a mezzanine, a bathroom with toilets. The mezzanine offers the possibility of additional sleeping ...

**BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Projet 3D



Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

